

# Erkelenzer Volkszeitung

17.09.1971

## Bellinghoven lädt zur Kirmes ein

**Bellinghoven.** — In Bellinghoven rüstet man sich zur Kirmes, die an diesem Wochenende vom Böllerclub ausgerichtet wird. Nachdem man in den letzten Tagen noch erhebliche Schwierigkeiten mit dem Zeltplatz gehabt hat, kann man nun doch beruhigt Kirmes feiern. Zum Glück gibt es in Bellinghoven noch vernünftige Leute. Ein umfangreiches Programm wird Einheimische und Gäste auf ihre Kosten kommen lassen.

Am Samstag, 20 Uhr, findet im Festzelt der Kirmesaufakt mit Tanz statt.

Am Sonntag kann man schon ab 19.30 Uhr das Tanzbein schwingen. Montag beginnt um 11 Uhr der traditionelle Klompenball. Jeder, der Holzschuhe anzieht, bekommt einen Preis.

Am Montagabend findet ein Dorfabend statt. An diesem Abend sind bei einer Verlosung wertvolle Preise zu gewinnen. Das Fanfarenkorps Würm-Beeck wird, nachdem es vorher einmal durch Bellinghoven gezogen ist, den Abend verschönern. Die „Floridas“ sorgen für den musikalischen Rahmen an den Kermestagen. Alle Veranstaltungen finden im gut geheizten Festzelt statt. Der Böllerclub hofft, daß viele Besucher die Bellinghovener Kirmes besuchen werden.